



Big-Band-Sound am Montagabend im Stadttheater: Doch neben beschwingtem Swing und Jazz gab's auch lehrreiche Informationen über die Armut in Westafrika.
Foto: Florian Hückelheim

Swing und ernste Töne

Benefiz-Gala für Westafrika im Stadttheater / „Ein Transporter für Banso“ rückt näher

Von Hanna Goldschmidt

HAGEN-MITTE.

Das Schicksal der Armen in Ghana liegt der Hagener Krankenschwester Bettina Landgrafe am Herzen. Seit mehreren Jahren setzt sie sich für bedürftige Menschen in dem westafrikanischen Land ein, ließ dort Brunnen bauen, gründete zwei Buschkliniken und rief den Hilfsverein „Madamfo Ghana“ ins Leben. In ihrem Engagement wurde sie am Montag vom Stadttheater Hagen und der Big Band der Landespolizei NRW unterstützt, und zwar mit der Spendengala „Ein Transporter für Banso“.

Die Idee zu diesem Benefizabend entstand ganz simpel bei einem Glas Bier - „so wie das Leben manchmal spielt“, erzählte Werner Hahn, der die Veranstaltung moderierte. Bettina Landgrafe sei von der Idee überwältigt gewesen, mit dem Theater eine Spendengala auf die Beine zu stellen, die zudem der Lions Club Hagen unterstützte. Auch die Big Band der Landespolizei NRW war über ihren Leiter Hans Steinmeier schnell im Boot.

Durch das farbenfrohe gestaltete Bühnenbild verwandelte sich das Theater zu einer echten Show-Bühne, auf der die Profimusiker den gut gefüllten Theatersaal mit Swing und Jazz unterhielten. Außerdem gaben sie im typisch-beschwingten Big-Band-Sound Lieder aus Musicals zum

Besten und spielten Stücke aus verschiedenen Weihnachtsmärchen, die im Stadttheater in den vergangenen Jahren zu sehen waren. Hierfür präsentierten sich Solisten des Theaters, des Jugendtheaters Lutz sowie musikalische Gäste mit viel Enthusiasmus und zeigten, dass sie das Hilfsprojekt von Bettina Landgrafe gern unterstützen.

Neben all der Unterhaltung vergaßen die Organisatoren nicht, den ersten Hintergrund des Abends anzusprechen: Im Theatercafé konnten sich die Besucher der Gala in einer Ausstellung des Vereins über die Ghanaer und die Hilfsprojekte schlau machen. Bettina Landgrafe berichtete über ihre Erfahrungen und stellte besonders heraus, dass dringend ein Krankentrans-

porter für das Dorf Banso angeschafft werden muss, weshalb der Erlös der Benefizgala - die kompletten Eintrittsgelder und Spenden - in dieses Projekt fließt.

„Dort gibt es nur Trampelpfade, keine Straßen, weshalb wir einen geländetauglichen Transporter für Kranke benötigen“, erklärte Landgrafe. Doch trotz des hohen Preises der Anschaffung, war die Hagenerin positiv eingestellt: „Ich bin frohen Mutes und denke, dass die Kosten gedeckt werden können.“

□ Weitere Informationen sind erhältlich unter www.madamfo-ghana.de

**Spendenkonto: Madamfo Ghana e.V.,
Kontonummer 101900090
Sparkasse Hagen,
Bankleitzahl 45050001.**

WP-AKTION

WP-Leser erleben großen Motorsport ganz nah

Kartcup 2008: Alle Infos und Impressionen ab sofort im Internet

SELBECKE. (JS) In eineinhalb Wochen endet die Bewerbungsfrist für den WP-Kartcup 2008. Wer dabei sein will, sollte sich sputen und den Coupon an die WP-Stadredaktion senden, faxen oder eine Mail mit den entsprechenden Informationen an die Adresse hagen-aktion@westfalenpost.de schicken.

Am Samstag, 21. Juni, ab 10.30 Uhr startet das große Motorsportereignis auf der Kartbahn von Achim Beule in der Selbecke. Erstmals haben 80 Teams mit je vier Fahrern die Möglichkeit, Motorsport hautnah zu erleben. Die besten 40 Mannschaften dürfen in zwei Finals noch einmal auf



Kartcup 2008

Samstag, 21. Juni, 10.30 Uhr
Kartbahn Beule

Hiermit bewerbe ich mich um die Teilnahme am WP-Kartcup

Teamname:

Name:

Straße:

PLZ / Ort:

Telefon:

Geburtsdatum:

Coupon ausfüllen, ausschneiden und an die WESTFALENPOST, Schürmannstr. 4, 58097 Hagen schicken oder an 9174188 faxen. Startgebühr: 60 Euro. Erlös geht an die Jugendverkehrsschule. Professionelle Kartfahrer sind vom WP-Kartcup ausgeschlossen.

WP online
DERWESTEN
www.derwesten.de

Alle Infos zum WP-Kartcup 2008 sowie Impressionen aus 2006 und 2007 im Internet unter www.derwesten.de/hagen.

die Strecke. Die Startgebühr beträgt pro Team 60 Euro. Der Erlös geht an die Jugendverkehrsschule.

Erstmals findet am Freitagabend ein freies Training statt. Die Teilnahme (Kosten: 20 Euro pro Team) ist freiwillig. Hier haben die Mannschaften die Möglichkeit, Fahrerwechsel zu üben und die Strecke kennenzulernen.



Blickpunkt Herdecke

Tischlerei Strüning
Kreative
Möbelwerkstätten seit 1907

100 Jahre - Feiern Sie mit uns
TAG DER OFFENEN TÜR
Freitag, 16. und Samstag 17. Mai

- Anzeige -

Tischlerei Strüning feiert 100. Geburtstag



Vor genau 100 Jahren schlug die Geburtsstunde der Tischlerei Strüning in einer Werkstatt an der Herdecker Hauptstraße. Heute ist die Tischlerei an der Gahlenfeldstraße 12 in Ende beheimatet. Seinen Schwerpunkt legt der Fachbetrieb, der von Frank und Sieglinde Strüning (m.) geleitet wird, auf den Möbel-

bau. Außerdem bauen Strüning und sein Team Fenster, schaffen Inneneinrichtungen, reparieren Möbel. Aus Anlass des Jubiläums lädt die Tischlerei Strüning am 16. Mai, 14 bis 20 Uhr, und am 17. Mai, 10 bis 20 Uhr, zu Tagen der offenen Tür ein. Der Erlös geht als Spende an das Tierheim in Gedern. (Bild: Breker)

- Anzeige -

DACHDECKERMEISTER
KARL KRÄLING GMBH

LEWOLDSEN ACKERMANN
Fachbetrieb des Fliesenriggerhandwerks

BAUUNTERNEHMEN
HORST LINDTNER
MEISTERBETRIEB

Schröer
Garten- und Landschaftsbau

Tischlerei Strüning
Kreative
Möbelwerkstätten seit 1907

Malermeister
H.-G. Bauerreis B

CANTUS
Metallbau
Bauschlosserei - Kunstschmiede

Dittrich Sanitär & Heizung
Meisterbetrieb

ZIMMEREI
ALTBAUSANIERUNG
INNENAUSBAU
GRASS HOLZBAU

Elektrotechnik
Haak
Meisterbetrieb

Die Profi-Partner
rund ums Gebäude

HACOO
Die Handwerker-Cooperation

eMail: info@hacoo.de
Telefon 02330/888163 • Fax 02330/974380